



## Pide MC que Comisión de Derechos Humanos presente denuncias por accidente del Metro

La bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados solicitó a la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México que emita recomendaciones a las autoridades capitalinas para que garanticen los recursos presupuestales y humanos que permitan el funcionamiento correcto del Sistema de Transporte Colectivo Metro.



De 2019 a la fecha, la Red de Transporte Colectivo ha sufrido tres graves accidentes que han costado la vida de 28 personas y ha dejado 204 heridos.

También "se espera que la Comisión presente ante la Fiscalía General de Justicia de la capital las denuncias correspondientes", refirió el coordinador de MC, Jorge Álvarez Máynez.

El diputado federal presentó la queja ante el organismo local, y recordó que en su calidad de ciudadano ha presentado tres quejas anteriormente por la negligencia y omisión sistemática al servicio del Metro.

Una de ellas, en enero de 2021, meses antes del colapso de la Línea 12, en mayo de ese año, y que causó la muerte de 26 personas.

Señaló que la finalidad es que se garantice la atención integral a las víctimas con perspectiva de derechos humanos, fincar responsabilidades, y que no queden impunes los accidentes que se han presentado en el Metro.

Aseveró que la Comisión de Derechos Humanos debe emitir recomendaciones que garanticen el ejercicio pleno de los derechos humanos a la movilidad, vida e integridad de las personas usuarias del Metro, y que se establezcan garantías de no repetición.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pide-mc-que-comision-de-derechos-humanos-presente-denuncias-por-accidente-del-metro>